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В течение трех лет при полном попустительстве 

правоохранительных органов в Любинском районе Омской области группа
злоумышленников издевается над инвалидом и его несовершеннолетней дочерью.
По информации Алексея Зинченко, брата потерпевшего, Евгения неоднократно
жестоко избивали, обворовывали, нравственно унижали.

  

Всего в отношении мужчины совершено 17 (!) преступных эпизодов, но
следственные действия идут по ним ни шатко ни валко, уголовные дела неизменно
разваливаются и закрываются. 

  

За всем этим беспределом, по глубокому убеждению братьев Зинченко, стоит семья
бывшей супруги Евгения и их родственники, которые, видимо, подмяли местные
силовые ведомства под свои клановые интересы.

  

Неоднократные обращения в прокуратуру, областной УМВД, президенту России
неизбежно возвращаются к… любинскому участковому Воробьеву, который по
данным обращениям «уже написал мешок отписок»… 

      

  

 

  

 

  

Три года назад Евгений Зинченко, не оправдав надежды супруги на скорое обогащение,
развелся и стал жить отдельно. С отцом осталась старшая дочь. Будучи инвалидом, тот
не отказывался и не отказывается ни от какой посильной работы, из Германии чем
может помогает брат Алексей. И все бы ничего, но родственники бывшей супруги «это
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дело» так не оставили и стали захаживать в гости к бывшему «суженому».

  

Нравоучительные беседы, как правило, заканчивались рукоприкладством и открытым
хищением вещей. Буквально за непродолжительный период времени инвалид сильно
сдал «по здоровью», а хата заметно опустела.

  

По научению своего «продвинутого» брата решил пострадавший обратиться в местную
полицию. Конечно, он знал, что там трудятся родственники и знакомые его обидчиков,
но надеялся, что буква Закона и честь мундира должны перевесить семейные узы.
Ошибся! К тому же очень сильно. Видимо, на несколько порядков.

  

Одно из возбужденных дел даже дошло до местного суда, но дойти до зала судебных
заседаний не смог сам Зинченко – накануне суда он был жестоко избит «неизвестными».
Пинали родичи его бывшей ногами по голове, приговаривали, что «если не угомонишься
– отправишься на тот свет!».

  

Решил не рисковать последним здоровьем и судьбой дочери, в суд не пошел, но и
надежду наказать обидчиков не оставил. И вновь письма по инстанциям, по
учреждениям, по первым лицам. Результат, а точнее его отсутствие ошеломили. Даже
письмо в адрес президента России Дмитрия Медведева вернулось на исполнение к…
местному участковому Воробьеву, который, кстати сказать, все эти уголовные дела
благополучно и закрывал. Так же искренне доверяет своему сотруднику и районные
полицейские чины, и областные.

  

Последний крик о помощи был в адрес генерал-лейтенанта полиции, начальника УМВД
Омской области Юрия Томчака. Сначала долгие месяцы ожидания и – о – чудо!!! –
сообщили, что «вы записаны на личные прием к генералу». Было это 4 апреля. О точной
дате и месте сказали, что сообщат позже по телефону.

  

Каково же было удивление Зинченко, когда, позвонив на этой неделе в приемную МВД с
целью уточнить дату долгожданной встречи, ему невозмутимый голос сообщил, что «вы
были записаны на прием на 16 апреля, но на встречу не пришли».
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Что теперь делать?! Где искать правду, кому верить?!

  

Спасаясь от преследования, Зинченко переехал жить в другое село: вернулся в дом, где
прошло его босоногое детство. Но и здесь он не чувствует себя защищенным и
спокойным. В любой момент на пороге его дома могут появиться молодчики, привыкшие
к безнаказанности, к игнорированию закона и прав других людей. Придут и нанесут еще
один удар, который может стать последним…

  

От редакции:

  

Конечно, мы не можем помочь всем, кто попал в беду и нуждается в защите.
Возможности наши ограничены, но то, что от нас зависит, мы обязательно сделаем.
Например, попытаемся достучаться до генерала Томчака, которого его коллеги так
бережно охраняют от нежелательных  личных встреч. Хотя такая сердобольность
больше напоминает информационный колпак. Но это уже другая история…

  

 

  

Александр Грасс,

  

независимый журналист

  

 

  

P.S.

  

Для полноты картины даем имеющуюся в распоряжении редакции переписку с братьями
Зинченко:
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«Здравствуйте!!!! У нас вcё по-прежнему, уже в течении трёх лет не
 даём делам лечь на полку. Обращались уже во все инстанции..
 Обращаемся к президенту или в другие органы, а ответ получаем… от
 участкового Воробьёва: все дела закрыты оказываются законно и обоснованно, уже
целый мешок таких отписок...Написали ещё одно заявление генералу Томчаку, правда не
на что не надеемся. Жалко что в нашей стране такой беспредел в правоохранительных
органах.

  

Имея крышу в правоохранительных органах можно творить что хочешь: калечить детей
и инвалидов, грабить и т.д...Мы с дочерью пережили всё это… 18 уголовных дел замято
на уровне участковой милиции, которую поддерживают вышестоящие органы...Дочь
проживает в настоящее время со мной и боится родную мать с её родственниками.
Мечтаем с ней о встрече с нашей младшенькой, которая находится в плену у матери.
Прилагаем вам наше последнее обращение к генералу Томчаку и надеемся на вашу
поддержку........».

  

С уважением: Зинченко Евгений Геннадьевич.

  

Лично начальнику Управления 
 МВД России по Омской области ,
 генералу полиции
 Томчаку Юрию Иосифовичу !!!!!

  

Заявление:
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 Здравствуйте уважаемый Начальник Управления МВД России по Омской области,
генерал полиции Томчак Юрий Иосифович !!!!!
 Я, Зинченко Евгений Геннадьевич, обратился к Вам на сайт с заявлением такого
содержания:

 «Я Зинченко Евгений Геннадьевич уже обращался к Вам на сайт с просьбой о помощи, а
так же лично беседовал c Вами и Вы обещали разобраться. Семьёй Канищевых
совершено 17 уголовных дел. Начальник МВД по Любинскому району Солодухин Сергей
Геннадьевич все эти дела закрыл без оснований, при поддержке господина
Виноградова. После моего визита к Вам Вами было поручено господину Виноградову
разобраться. Могу Вас сразу разочаровать, т.к. с мая месяца сдвигов никаких не
наблюдалось. Кражи продолжаются, из моих стройматериалов строится свинарник
голов на 40-60 и т.д.- похоже всё под прикрытием полиции. В правоохранительных
органах Любинского района работают их родственники: Бурюкин, Кривоногов. Все
уголовные дела совершены в дежурство их бывшего земляка и друга капитана
Лавринова, который напрямую во время грабежей общается с Канищевыми. Начальник
милиции общественной безопасности Любинского района Матицин А.В. со следователем
капитаном Ковалевская выезжали с опергруппой на место преступления, где изъяли
электродрель, детское платье и т.д., правда, похоже, они ничего не оформляли и не
документировали. Участковый Северо-Любинского совхоза Власов Александр
Михайлович приказы господина Виноградова Алексея Николаевича и господина
Чекунова не выполняет. Нас кормит обещаниями, а из области мы узнаём о закрытии им
уголовных дел, нас даже не оповестив. Начальник следственного отдела майор Тищенко
Евгений Иванович, наобещав многого, ничего не предпринимает. Его подчинённая
следователь старший лейтенант Булыгина А.А первая начала заниматься этим делом.
Она всё записывала и, похоже, многое уже раскрутила, но её срочно отстранили от дел
и передали следователю капитан Меер, которая сразу заговорила языком Канищевых.
Обыск проводится через две недели после Вашего приказа. Изъятые вещи в кабинете и
в комнату вещдоков не отправляют(похоже, чтобы их не оформлять), всё сваливают на
третьих лиц, хотя изъяли у Канищевых. Клямки спилены, а замки отправляются на
экспертизу. Машину осматривают через 8 месяцев, замки сняли и не возвращают –
боятся, что можем обратиться на независимую экспертизу. Медицинские справки так и
не подняты (сотрясение головного мозга у меня инвалида и моего ребёнка, нанесённые
Канищевыми.). Теперь занимается этим делом старший лейтенант Дулина В.Ю. За всё
время посетила нас один раз - с просьбой подписать документ, что мне всё вернули, я ей
отказал в этой афёре. Сколько следователей не меняют, они всё равно находятся за
одним столом и подчиняются начальнику милиции.. Пробовал обратиться в
следственный отдел города Омска, где дело находится под контролем, но с госпожой
Кухлова Алла Николаевна не возможно разговаривать, она кричит, грубит, нахваливает
Канищевых и во всём обвиняет меня. Попробовал обратиться к зам.начальника
Следственного управления города Омска Гарбовский Пётр Петрович. Он выслушал и
обещал разобраться, но до сих пор действий никаких.. Для меня инвалида и
отца-одиночки поверьте это ущерб значительный. Уже изъята часть личных вещей (моих
и моего ребёнка) после группового грабежа Канишевых. Почему дело не передаётся в
суд?
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Хотел лично побеседовать ещё раз с Вами, но капитан внутренней службы Прихоженко
Людмила Николаевна нам в записи к Вам на приём просто отказала. Нам хотелось бы
получить ответ лично от Вас, для того, чтобы получить шанс жаловаться в вышестоящие
инстанции.А больше всего хочется, чтобы всё таки в этом деле разобрались и виновных
наказали, тогда мы не прочь завалить интернет не жалобами, а одними
благодарностями..

  

Заранее благодарен, жду ответа и помощи ::):)))):)):)».

  

«После этого письма меня вызвали в область в следственный комитет, где состоялась
беседа со следователями: зам.нач. следственного управления Ярков, а так же
Горбовский, Куклова, Козлов...Мне пришлось пояснять почему в письме указано о 17
уголовных дел, т.к мне было отказано в возбуждении уголовных дел.(Как Вы думаете,
красит ли нашу полицию то, что дела уголовные совершены и просто закрыты на уровне
участковой полиции?.....).
 Господин Ярков пояснил, что участковый Воробьёв имел право сделать мед.экспертизу
по бумагам.(Неужели я зря проходил экспертизу сам в городе Омске? Раз
правоохранительные органы её игнорируют.).Сначала мне не верили, что Канищевыми
совершено 17 уголовных эпизодов. Правда, вскоре приехал нач.след.отдела Любинского
МВД майор Тищенко и подал в руки господина Козлова 17 отказных материалов в
возбуждении уголовных дел...После этого они пообещали наконец-то
разобраться....Канищевы от безнаказанности продолжают воровать, даже под
следствием, даже после того, как полиция переписала оставшееся имущество и
т.д............Я написал ещё заявление по последним кражам, остатки вещей, которые
переписывала уже полиция».

  

 

  

«На сегодняшний день: Летом 2011 года я писал заявление с просьбой опросить
свидетеля Куликовского Сергея Юрьевича. После последнего заявления к Вам наш
свидетель сначало был избит «неизвестными лицами» и был предупреждён, чтобы не
лез в дела Канищевых, иначе...........У него теперь сломаны 2 ребра и отбита почка,
писать заявление в полицию он просто боится. После этого его допросил следователь
Дробот. Правда, следователя почемуто не заинтересовало почему побили свидетеля. А
нас интересует откуда такую информацию со следственного отдела получают
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Канищевы. Следователь Дробот сидят в одном кабинете с гаспожой Меер, которая
отстранена от этих дел, но, похоже, помогает…

  

Получили ответ от участкового Воробьёва об отказе в возбуждении уголовных дел. Он
теперь уже капитан, а когда начинал прикрывать уголовные дела совершённые
Канищевыми был старшим лейтенантом. Знаете, почему мы в течении трёх лет жалуемся
и получаем ответ снова от участкового Воробьёва? А просто для того, чтобы лишить нас
простого гражданского права жаловаться в вышестоящие органы. Это формула
коррупции…

  

Извините, но мы в этот раз хотели бы получить ответ из области. На каком основании
семья Канищевых имеет право: грабить, воровать, избивать, калечить, калечить судьбы
детей и т.д., кто дал им такое право? (капитан Воробьёв?).Он пишет, что всё законно и
обоснованно, а нам хочется получить от вас ответ на основании каких статей нашего
государства этот беспредел обосновывается ....
 Спирать полиции на прокуратуру, что всё, якобы, согласованно. Так и там работает
коррупционная схема. Ни разу за три года прокурор Любинского района господин
Грициков не подписался, подставляя своих помощников и заместителей, хотя в курсе
всех событий....
 Уважаемый Начальник Управления МВД России по Омской области, генерал полиции
Томчак Юрий Иосифович !!!!! Огромная к Вам просьба, не лишайте нас, пожалуйста,
конституционного права обращаться в вышестоящие органы. Нам нужен ответ из
области, мнение полиции Любинского района нам уже понятно...
 Заранее благодарен, жду ответа и помощи».

  

Омская область, Любинский район,

  

с.С-Любинский, ул.Юбилейная 5.
 тел.дом.: 26603 
 сотовый: 89069197132
 E-mail: alexej16061966@list.ru
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